
Отчёт 

депутата Совета депутатов муниципального округа Отрадное 

Бельцевой О.А.  

о проделанной работе за 2024 год 
 

Я, Бельцева Ольга Александровна, 11.09.2022 года избрана депутатом 

муниципального округа Отрадное по 3 избирательному округу. Осуществляю 

свои полномочия на непостоянной основе и отчитываюсь о своей работе в 

соответствии с пунктом 3 части 4.1 статьи 13 Закона города Москвы от 06 

ноября 2002 года № 56 «Об организации местного самоуправления в городе 

Москве» и Уставом муниципального округа Отрадное. 

Мой отчет включает в себя основные виды деятельности депутата:  

- прием населения на личном приеме и в дистанционном режиме; 

- рассмотрение обращений жителей; 

- участие в заседаниях Совета депутатов и в работе комиссий.  

За отчетный период личный прием граждан осуществлялся на 

систематической основе в соответствии с утвержденным графиком. Все 

поступившие письменные и устные обращения были рассмотрены в 

установленном законом порядке, ни один вопрос не остался без внимания и 

своего разрешения, были даны подробные разъяснения, приняты конкретные 

решения, оказано необходимое содействие.  

Основные вопросы, волнующие жителей района, традиционно остаются 

прежними: реновация, текущий и капитальный ремонт домов, содержание 

дворовых территорий и детских площадок, благоустройство и озеленение, 

организация дорожного движения и транспортного сообщения, вопросы 

образования, медицинского обслуживания, социальной помощи.  

благоустройство и озеленение дворовых территорий, текущий и капитальный 

ремонт домов, организация дорожного движения и транспортного 

сообщения, вопросы здравоохранения и социальной направленности. Особое 

внимание уделяется вопросам от семей мобилизованных граждан и 

участников СВО. Поступали просьбы и личного характера.  

 По обращениям жителей вместе с главой муниципального округа, 

представителями управы района Отрадное и ГБУ «Жилищник района 

Отрадное» неоднократно осуществляла комиссионные проверки и 

мониторинги состояния территории и инфраструктуры района. Результаты 



мониторингов направлялись в органы исполнительной власти и организации 

для сведения и учета в работе. Участвовала в работе комиссий, 

осуществляющих открытие объектов и приемку работ по капитальному 

ремонту общего имущества в многоквартирных домах. 

 Являюсь руководителем депутатской группы ВПП «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ», в которую входят 12 депутатов Совета депутатов МО Отрадное. 

Вместе с коллегами-однопартийцами продолжаем принимать активное 

участие в партийных акциях: «Все для Победы!», «Коробка храбрости», 

«Доноры Донбассу», ежегодно поздравляем на дому ветеранов района с 

Днем Победы и Новым годом, вручаем им подарки и продуктовые наборы.  

 За 2024 год было проведено 20 заседаний Совета депутатов, на которых 

было принято 100 решений, из которых: реализация отдельных полномочий 

города Москвы – 46; согласование направления средств стимулирования 

управы – 8; вопросы местного значения – 36; организационные вопросы – 10.  

Все видеозаписи заседаний размещены на официальном сайте 

муниципального округа Отрадное в информационно-телекоммуникационной 

сети «Интернет». 

Все решения, принимаемые Советом депутатов, проходят 

предварительное рассмотрение на заседаниях профильных комиссий.   

Я являюсь заместителем председателя бюджетно-финансовой комиссии 

и членом комиссии по социально-экономическому развитию, 

потребительскому рынку и строительству. 

В 2024 году было проведено 40 заседаний 4-х комиссий Совета 

депутатов, на которых было рассмотрено 110 вопросов и 3 обращения 

жителей, из них:  

- комиссия № 1 (по социально-экономическому развитию, 

потребительскому рынку и строительству) – 14 заседаний, рассмотрено 45 

вопросов и 3 обращения; 

- комиссия № 2 (по развитию местного самоуправления, 

информационному обеспечению и общественному правопорядку) – 9 

заседаний, рассмотрено 25 вопросов; 

- комиссия № 3 (по социальному развитию и молодежной политике) – 6 

заседаний, рассмотрено 14 вопросов;  



- комиссия № 4 (бюджетно-финансовая комиссия) – 11 заседаний, 

рассмотрено 26 вопросов.   

 Являюсь членом комиссии по делам несовершеннолетних и защите их 

прав, в 2024 году состоялось 25 заседаний, на которых было рассмотрено 199 

дел на несовершеннолетних и 234 на законных представителей. По 

состоянию на 31.12.2024 на профилактическом учете в комиссии состояло 34 

подростка и 44 семьи (75 детей), находящихся в социально-опасном 

положении.  В виду отсутствия в районе достаточной инфраструктуры для 

занятий досугом и спортом, молодежь традиционно проводит время на 

фудкортах в торговых центрах, где и вовлекается в антиобщественную 

деятельность. К сожалению, до сих пор не удалось добиться строительства в 

нашем районе ФОКа с бассейном и  досугового центра.  

 Я являюсь председателем Управляющего совета ГБОУ «Школа 

№ 1554», председателем Общественного совета при детской городской 

поликлинике № 110 ДЗМ; членом Общественного совета при городской 

поликлинике № 107 ДЗМ. В связи с закрытием зданий поликлиник на 

капитальный ремонт, поступало много обращений от жителей. В 2024 году 

в установленные планом сроки завершен капитальный ремонт здания ГП 

№ 107 на ул. Бестужевых, 15 и, таким образом, все здания поликлиник  

(и взрослых, и детских) вышли из капремонта, и наши жители получают 

медицинскую помощь по «Новому московскому стандарту поликлиник». 

 Также я являюсь председателем общественной организации «Совет 

семей района Отрадное», объединяющей неравнодушных людей с активной 

жизненной позицией. С самого начала специальной военной операции наши 

жители принимают самое активное участие в помощи фронту: плетут 

маскировочные сети, изготавливают блиндажные свечи, сухие души и супы, 

шьют специальные подушки и одежду для раненых, передают необходимые 

вещи и подарки нашим бойцам. Организованы точки плетения 

маскировочных сетей (в помещениях совета ветеранов, управы района и 

храмов), где в ежедневном режиме, без выходных и праздничных дней наши 

жители трудятся, приближая нашу Победу. Участвую в волонтерском 

движении «Мы вместе», гуманитарных миссиях «Народного фронта», 

Гуманитарного Добровольческого Корпуса, благотворительных проектах 

Фонда продовольствия «Русь» и других проектах общественных и 

некоммерческих организаций. Также в течение года принимала участие в 

праздничных и патриотических мероприятиях, проводимых Советом 



депутатов. Продолжаю заниматься помощью семьям, попавшим в трудную 

жизненную ситуацию.  

 Хочу выразить благодарность жителям района, коллегам – депутатам, 

сотрудникам администрации муниципального округа и управы района за 

плодотворную совместную работу и помощь в решение общих задач. Буду 

стараться и дальше отстаивать интересы моих избирателей. Мой контактный 

телефон: 8-916-554-01-54.  

 

01.04.2025         О.А. Бельцева 

 


